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令和３年度 第１回市川市介護保険地域運営委員会 会議録 

               

 

１．開催日時：令和３年 11 月 10 日（水） 14 時～15 時  

 

２．開催場所：市川市役所第１庁舎 ５階 第３委員会室 

     ※Web 会議システムを利用したオンライン会議により開催しました。 

 

３．出席者 

 【委員】 

  委員長  伊藤委員 

  副委員長 髙木委員 

  委員 淡路委員、田島委員、戸塚委員、西川委員、疋田委員、𠮷田委員 

 (欠席者２名) 

 【事務局】 

福祉政策課 池田課長、介護福祉課 寺島課長ほか 

 

４．議題 

  (１)正副委員長の選任について 

(２)地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

(３)地域包括支援センターの運営評価報告について（報告）  

(４)介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報告） 

(５)介護給付適正化事業について（報告） 

(６)地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

(７)その他  

 

≪配布資料≫ 

・資料１    第６期市川市介護保険地域運営委員会委員名簿 

・資料２    令和２年度地域包括支援センターの事業報告について 

・資料３-１   令和２年度地域包括支援センター運営評価の結果 

・資料３-２    令和２年度地域包括支援センターの評価指標 

・資料３-３    令和２年度地域包括支援センターの運営評価結果一覧 

・資料４       介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について 

・資料５       令和２年度 介護給付適正化事業について（報告） 

・資料６    地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について 
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 項  目        内              容 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

 

 

（１）正副委員長の選任について 

 

委員長に伊藤委員、副委員長に髙木委員が選任された。 

 

（２）地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

 

それでは、議題（２）「地域包括支援センターの事業報告について（報

告）」についてです。事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

（資料２に基づき説明） 

 

ありがとうございました。 

この件に関しまして、ご質問・ご指摘がございましたらお願いいたし

ます。 

 

新型コロナウイルスの影響を受けたんだなということが、数字を見て

はっきりしているわけですが、ケアマネジャーの個別相談が令和２年度

に多くなったとご説明がありました。理由としては、顔が見えて相談が

しやすくなったというお話でしたが、新型コロナウイルスに関する悩み

の相談はなかったのでしょうか。 

 

ケアマネジャーから新型コロナウイルスに関する相談がなかったかと

いうご質問ですが、やはりケアマネジャーの方達も、関わっている方々

のご家族が新型コロナウイルスに感染してしまい、どこか高齢者を預か

ってくれるところはないのか、今の時期どこの施設に入れるのか等、新

型コロナウイルスの影響で入所もかなり大変な状況がありましたので、

そのようなご相談は多くあったと聞いております。 

 

その相談に対して、個々に対応はできたのでしょうか。例えば医療現

場では、病床が無く、入院しなければならない患者が入院できなかった

というような時期が何回も起こったのですが、そのあたりは介護現場で

はどうなっているのでしょうか。 

 

やはり医療と同じような状況がございまして、介護現場でもショート

ステイ等もかなり入れないという状況がありました。施設でのクラスタ

ーも発生しておりましたので、入るところが無く、在宅で診なければな

らない状況になり、その時にヘルパーの方が行くという状況も多く見受

けられておりました。 
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伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

（３）地域包括支援センターの運営評価報告について（報告） 

 

それでは議題（３）「地域包括支援センターの運営評価報告について

（報告）」について、事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

（資料３－１から資料３－３に基づき説明） 

 

ありがとうございました。 

この件に関しまして、ご意見・ご指摘がありましたら、お願いいたし

ます。 

 

この事業はあくまでも資質向上という意味ですから、それぞれの自己

評価だけでお手盛りになってしまってはいけません。 

行政を含めて評価していこうという目的ですので、問題が無ければこ

のまま続けていただくということになるのでしょうか。 

ご異論等はありますでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

（４）介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報

告） 

 

議題（４）「介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報

告）」について、事務局よりご報告をお願いいたします。 

 

（資料４に基づき説明） 

 

ありがとうございました。ご意見をいただきたいと思います。 

基本的には、既に利用者様がおられるので、よほどの問題が無い限り

ご承認いただきたいと思いますが、ご意見いかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

（５）介護給付適正化事業について（報告） 

 

議題（５）「介護給付適正化事業について（報告）」について、事務局

よりご報告をお願いいたします。 

 

（資料５に基づき説明） 
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伊藤委員長 

 

 

田島委員 

 

 

 

 

介護福祉課 

 

田島委員 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

事務局 

 

伊藤委員長 

 

 

 

事務局 

 

伊藤委員長 

 

ありがとうございました。この件に関しまして、ご指摘・ご質問があ

りましたらお願いいたします。 

 

１ページ目の『住宅改修の点検』についてですが、「工事前後の２回、

申請受付を行い日付入り写真等により適正工事であるかを全件確認」と

ありますが、完成時と施工時において、申請と違ったという案件は無か

ったのでしょうか。 

 

申請前と完了後が違っていたといった事例はございませんでした。 

 

ありがとうございました。 

 

この事業は大変かと思いますが、重要な事業かと思いますので、引き

続きよろしくお願いいたします。 

 

（６）地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について

（報告） 

 

 議題（６）「地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について

（報告）」について、事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

（非公開のため省略） 

 

（７）その他 

 

 議題（７）「その他」についてです。本日、「その他」の議題はありま

すでしょうか。 

 

 本日、「その他」の議題はございません。 

 

ありがとうございます。 

それでは、予定された議題は終了いたしましたので、事務局にお返し

したいと思います。 

 

（事務局より今後の予定等についての連絡） 

 

それでは、令和３年度第１回市川市介護保険地域運営委員会を終了い

たします。 

市川市介護保険地域運営委員会 

委員長 伊藤 勝仁 


